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第２１１５回  令和５年７月１３日（木） 

本 日 の 行 事   ガ バ ナ ー 公 式 訪 問
2023－24 年度       松森正和会長 

幹事報告          佐藤備子幹事 

＊ガバナー事務所より 

・ポリオプラス・ソサエティの案内及び参加申

し込みについて 

＊地区事務所より 

・会員増強状況報告書 

＊美濃ＲCより 8月幹事会の案内 

 8月 7日（月）18：30～ いずみ荘（美濃市） 

＊例会変更 関、関中央、美濃加茂 RC 

＊週報拝受 美濃、郡上八幡、桑名北 RC
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第２１１4例会報告 

会長挨拶                           2023～24年度 松森正和会長  

皆様今晩は。本日は郡上八幡ロータリークラブの皆様、加賀中央ロータリークラブの皆様、ようこそお越

しくださいました。そして加賀中央の皆様には昼にお邪魔し、良くして頂き嬉しく思います。会場で挨拶を

させて頂きましたが、とても緊張しまして、サッカーで言えばアウエーな感じでうまく話せなかったです。 

第一例会で、いろいろ話さなくてはと考えてはいましたが、時間の都合もありまして、先ずはクラブテー

マについてと、若尾さんから手紙を預かっておりますので読みたいと思います。 

クラブテーマは「子供たちの未来へ」と掲げさせていただきました。コロナウイルス感染症から 3年、ロ

シア侵攻から1年経ちまして、私たちが想像しなかったような出来事が次々と起こりました。世の中は大き

く変化したように思われます。色々な制限があり、私が1回目の幹事を始めた頃からコロナが始まり、世の

中どうなってしまうのだろうというような思いが沢山ありました。 

その中で思ったのは、今の小学生、中学生はずっとマスクをして、色々な行動が制限され、自分たちが子

供の頃やったような思いっきり遊ぶことなど自由にすることが出来なくなりました。大人は分かってはいま

すが、なぜマスクをしなくてはいけないのだろう、なぜ集まってはいけないのだろう、という思いがたくさ

んあったと思います。 

ロータリーの今期の目標としては、第一に将来の世代の事を考えながら皆さん、活動をして行って欲しい

と思います。そのために、月並みですが親睦で皆さんのチームワークを高めるために親睦を深めてほしいと

思います。 

もう一つは会員増強です。最初の頃はそれほど思わなかったのですが、自分たちが魅力ある人間にならな

いと人は集まりません。そのために会員を増やせればと思います。そうしたところ、残念ですが若尾さんか

ら 6月30日に電話があり、転勤になりましたという事で、本日は手紙を預かってきましたので読まさせてい

ただきます。 

これで会長の時間を終わります。 

 

ご挨拶         

郡上八幡 RC会長  三原慎也様・・今期郡上八幡ＲＣ会長を仰せつかっております

三原慎也と申します。加賀中央ＲＣの皆様、初めまして。今後何かありましたらよ

ろしくお願いします。 

郡上長良川の皆様、お久しぶりでございます。今期、郡上八幡ＲＣとしては初めて

の親子での会長となります。郡上長良川さんには親父がいた頃から顔見知りの方、お世話になった方がたく

さんいると思いますが、今度はその息子の私が会長という事で、基本は楽しくですが、郡上長良川さんとも
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楽しくやっていきたいと思いますので、今期1年よろしくお願いします。 

 

加賀中央ＲＣ会長 奥出桂子様・・ 皆さん今晩は。加賀中央ＲＣの会長を拝命

致しました奥出です。本日はよろしくお願い致します。郡上長良川ＲC 松森会長、

佐藤幹事、藤代副会長、清水SAA委員長には本日はお越しいただきありがとうご

ざいました。本日は、久しぶりに訪問させていただきました。 

去年の姉妹クラブ40周年記念式典の時も、都合により参加できませんでしたが、

郡上さんにはたくさんの来訪をいただき、ありがとうございました。 

桜の木の植樹交換式の時に来させていただき、宴席会場でしろとり踊りを踊った

のが印象に残っております。ロータリーの基本は親睦と奉仕と言われておりますので、我がクラブも奉仕活

動は今まで長年続けてきました青少年の稲作体験や、加賀市の給食のお魚プロジェクトも今年も続けていく

つもりです。今年は久しぶりに親睦旅行も計画しております。今後も郡上さんとは長くお付き合いをさせて

頂きたいと思います。益々のご発展とご飛躍を祈念しまして挨拶とさせていただきます。ありがとうござい

ました。 

 

ガバナー補佐挨拶                   東海北陸道グループガバナー補佐 渡邉剛様 

  郡上長良川ロータリークラブの皆さん、こんにちは。お初にお目に掛かりま

すが、加賀中央ＲＣの皆さん、ご苦労様でございます。よろしくお願いします。 

 いよいよＲＩ2023-24年 新年度がスタートしました。私、ＲＩ2630地区の東

海北陸道グループのガバナー補佐として大役を仰せつかりることになりました。

これから1年間、皆様方には色々とご協力とご支援の程よろしくお願い致します。 

私はガバナー補佐の任務として、各クラブを3回訪問せよとのガバナーからの

お話がありました。一番最初が八幡ＲＣではなく、郡上長良川ＲＣに訪問させていただくことになり、大変

喜んでおります。 

白鳥の方には昔から非常になじみ深く、心やすく、本日も緊張しないのですが、なぜかと思いましたら自

分の家業のせいだと思っております。ご存じのように私は米屋ですので、私は3代目になります。お米とい

いますと、八幡で言うと、白鳥は郡上の穀倉地帯、郡上の米蔵と言われるくらい上質の米の産地で、うちと

しても大事な仕入れ先であります。ですので白鳥は親しくしている方が沢山みえます。そういうこともあっ

て親しみを感じております。また同級生もいますし、白鳥へ嫁がれて見える方も見えます。佐藤幹事のお母

さんとは八幡高校3年間同級生であります。 

ロータリークラブと言いますと、私がロータリーに入会した時の会長は白鳥の寺田吉郎さんでした。郡上

八幡ロータリークラブがスポンサークラブとして白鳥ロータリークラブが発足しました。それから12年経っ

手から入会しましたが、寺田吉郎さんはじめ、遠山さん、正者さん、太田さん、澤崎先生、先生は最近まで

在籍しておりましたが、白鳥RCが出来ましたが、そのまま八幡RCに在籍しておりました。 

ロータリークラブは職業奉仕が第１の金看板だと寺田会長のお話を聞いた時に、心に深く残っております。

ロータリークラブに長く在籍するという事は、健康でなければいけない、体ばかりではなく、事業が健康で

なければ長く在籍できない。職業奉仕奉仕という事で、商売を一生懸命すれば自然に体も健康になるし、そ

のことがロータリークラブに長く在籍でき、一番大事な事だと寺田会長から聞きまして、深く心に刻まれ 

、肝に銘じております。お陰で現在も元気でクラブに在籍させていただいております。そういう事で白鳥に

は親しみを感じております。これから1年、色々と皆様にはお願いすると思いますが、あと3回ほど訪問し

なくてはいけないそうで、余りは内をしますと話すことが亡くなりますので、これで終わりたいと思います。 

 

クラブアッセンブリー 

クラブ管理運営委員長 羽土洋司君 

私は今期クラブ管理運営委員長を仰せつかりました。人数も 32名で年齢も幅が広くな

りました。もう一度ここで色々な事を、特に内部充実しようと思います。SAA、親睦や各

委員会を見直して、勉強のし直しをしたいと思います。皆がいま思っていることをアン

ケートを取りながらやっていきたいと思います。1年間ですが、よろしくお願いします。

個人的には今地区へ行っておりますが、もう一年だけと堀部委員長から言われましたの

で、皆様にはご協力をいただくと思いますが、よろしくお願いします。 



 

奉仕プロジェクト委員長 島崎秀樹君（佐藤備子幹事 代読） 

 奉仕プロジェクトとしては、コロナで3年間、全く活動が出来なかった事から、従

来の奉仕活動を行うに 

際して、いかに奉仕と広報を繋げるかを考えています。傘下の委員会において従来の

活動の中に、こうすればロータリーとして一般の人に認知、理解してもらえるかを考

え、計画を行いました。 

今期も地区補助金事業を行うことが決まっており、和田智博国際奉仕・青少年委員長

を頭として頑張ってもらえるとおも増す。 

松森会長は「子供たちの未来へ」、RI会長は「世界に希望を見出そう」というテーマの下、1年間よろしくお

願いします。 

 

会員組織強化委員長 美谷添里恵子君 

 会員強化委員会とは、会員増強、公共イメージ・会報委員会の２つがございます。

ＲI 会長のゴードンさんのテーマは「世界に希望を見出そう」篠原ガバナーは「奉仕

の心を未来に繋げよう」、我がクラブ松森会長は「子供たちの未来へ」という3つのテ

ーマで全部繋がっているなと思います。今期のテーマですべての未来のために、私た

ちが今、何をすべきかと問いかけられているような気がします。今のままでは地球が、

未来が心配なことだらけ、このままではいけない、子供たちの為に今すべきことを考

え、行動すべきだではないかと訴えているのではないかと思います。私のグループの担当は遠藤委員長の会

員増強、麦島委員長の公共イメージ・クラブ会報委員会です。今期も一人でも多くの仲間を増やすことを目

標に、会員が共通の目的を持って、ロータリーの広報にも力を入れ、私たちがどのような活動をしているか

知ってもらうように、特に若い会員にはＳＮＳを利用して、クラブの活動状況を発信して、今期1名でも多

くの仲間を増やしていけるように一人1人努力をしていきたいと思います。 

今を生きる私たちが今できることを考え、進んで行動し、未来の子供たちが幸せに暮らしていける世界を作

る活動をしたいと思っております、皆様、今年1年よろしくお願い致します。 

 

ご講評                        東海北陸道グループガバナー補佐 渡邉剛様 

 何もいう事はありませんが、貴クラブはとても活発に事業をしているようです。我が郡上八幡RCは女性会

員が 20年前に在籍しており、最近2名入会しましたが、貴クラブは5名見えるという事です。美谷添さんが

会長の時に、すごく活発に活動していると感じておりました。加賀中央ＲＣさんも会長が女性会長ですし、

委員長も女性です。見習う所が沢山あります。 

 本日、加賀中央ＲＣさんが見えているように、姉妹クラブもあり、志摩ＲC さんとは友好クラブで盛んに

やっているようです。郡上八幡RCは新湊ＲCとは昔から友好締結をしております。 

感想になりますが、これからも益々そのような方針で活動してもらいたいと思います。 

 

委員会報告  ＊親睦委員会「会員誕生日お祝い 小島正則君、和田智博君」  親睦委員長 山口里美君 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 井俣愛美君 

ガバナー補佐 渡邊剛様 今年度、1年間ガバナー補佐の大役を務めさせていただきます。ご協力の程よろ

しくお願い申し上げます。 

郡上八幡ＲＣ 三原慎也様 郡上八幡ＲＣ会長、三原慎也です。1年間よろしくお願いします。 

 〃 西村肇様 よろしくお願いします。 

加賀中央ＲＣ 奥出桂子様 郡上長良川ＲＣの皆様、本日は表敬訪問に参りました。1年間よろしくお願い

致します。ガバナー補佐 渡辺様、郡上八幡ＲＣ三原会長、西村幹事様、よろしくお願い致します。 

 〃 三輪邦彦様 今年度、奥出会長の下、幹事を賜りました。1年間よろしくお願い申し上げます。今日

は日帰りですが、改めて交流会が出来るといいですね。貴クラブの増強、うらやましいです。我がクラブも

負けずに頑張ります。 

 〃 村口誠志様 久しぶりにお邪魔します。よろしくお願い致します。 

 〃 北川道子様 皆様、今日は。ガバナー補佐の時はお邪魔してお世話になりました。本日はよろしくお



願い致します。 

松森正和君 渡邊ガバナー補佐、郡上八幡ＲＣの皆様、加賀中央ＲＣの皆様、本日は1年の始まりに多くの

お客様に来ていただき、大変嬉しく思います。皆様、1年間、どうぞよろしくお願い致します。 

佐藤備子君 1年間よろしくお願いします。 

大村太郎君 本日は渡辺ガバナー補佐殿を始め、日ごろは大変お世話になっている大事な友好クラブの皆様

を多数お迎えしております。歓迎致します。これからもよろしくお願い致します。 

寺田澄男君 渡辺剛ＡＧ公式訪問、ご苦労様です。ご指導の程お願いします。郡上八幡ＲＣ三原会長、西村

幹事、加賀中央ＲＣ奥出会長以下役員の皆様、クラブ例会に訪問ありがとうございます。松森丸の出航を祝

います。 

美谷添生君 2023-2024、いよいよスタートですね。1年間楽しくいきましょう。 

寺田正実君 体調管理に注意して、今期も頑張りましょう。 

美谷添里恵子君 いよいよ新年度がスタートしました。会長幹事、頑張ってください。八幡 RC 三原会長、

西村幹事様、加賀中央の皆様、よろしくお願いします。 

同文 尾村忠雄君、藤代昇君、和田良一君、羽土洋司君、小島正則君、山下誠君、石徹白秀也君、原義明君、

畑中知昭君、山口里美君、井俣愛美君、清水英志君、和田智博君、遠藤正史君、 

 

次週行事予定   

７月１９日  各委員会活動方針発表①    ７月２０、２１日  志摩 RCとの交流会 

７月２２日  地区財団研修セミナー     ７月２９日 クラブ研修リーダーセミナー 

 

出席報告                               出席委員会 石徹白秀也君 

 

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2113回 ３３名 ２２名 ９名 １名 71.88％ １名 

第 2114回 ３２名 ２５名 ６名  80.65％ １名 


